



106. ordentliche Delegiertenversammlung des Bernischen Kantonal-Musikverbandes (BKMV) vom 13. November 2010

(Guido Kunz)

Abstimmung über den Austragungsort des Bernischen Kantonal-Musikfestes 2014

Der Vorstand und die Musikkommission des BKMV durfte sich über eine grosse Zahl Teilnehmer an der diesjährigen Delegiertenversammlung freuen. Gerhard Fischer, Präsident des Grossen Rates des Kantons Bern, und die neue Vorsteherin des Finanzdepartements des Kantons Bern, Regierungsrätin Beatrice Simon, die ebenfalls Präsidentin des Verbandes Bernischer Jugendmusiken ist, seien an dieser Stelle vertretend für die anwesenden Gäste genannt.

Bei der Einführung blickt der Präsident Claude Muller auf seine bisher vierjährige Präsidentschaft zurück. Stolz macht ihm nebst all den erfolgreichen Anlässen die Entwicklung der neu lancierten Modulreihe „Vereinsführung heute“, welche den Vereinsführungen eine Hilfestellung geben soll und bereits eine Nachfrage ausserhalb des Kantons Bern generiert hat. Muller verweist darauf, dass bei vielen Neuerungen in der Blasmusikszene der Kanton Bern immer offen für Neues war und vieles initiiert hat. Obwohl der Ausblick verhalten positiv ist muss er darauf hinweisen, dass eine nicht-professionelle Organisation wie der BKMV zum Weiterführen der Geschäfte dringend auf ehrenamtliche Hilfe und Unterstützung angewiesen ist.

Gesicherte finanzielle Zukunft

Therese Badertscher, zuständig für die Finanzen, konnte wiederum darauf hinweisen, dass der BKMV finanziell solide dasteht und die Rechnung mit einem kleineren Defizit als budgetiert abschliesst. Die Mittel des U-Musikwettbewerbs wurden wegen Nichtdurchführung dem Kantonalen Musikfestfonds gutgeschrieben. Somit sind die Finanzen des Bernischen Kantonal-Musikfestes 2014 gesichert.

Anlässlich der diesjährigen Delegiertenversammlung BKMV haben drei Mitglieder des Vorstandes und ein Mitglied der Musikkommission ihre Demission eingereicht.



Therese Badertscher, Vertreterin des Musikverbandes Amt Konolfingen, wird ersetzt durch Jolanda Wullschleger aus Grosshöchstetten. Vom Seeländischen Musikverband tritt Nadja Aeschlimann, Mitglied der Musikgesellschaft Detligen, die Nachfolge von Heinrich Sgier an. Für den zurücktretenden Guido Kunz aus dem Amtsmusikverband Fraubrunnen und Umgebung konnte noch kein Ersatz gefunden werden. Ueli Kipfer, Mitglied der Musikkommission, wird durch Martin Schranz aus Meikirch ersetzt.

Durchführung des Kantonalen Musik-Festes 2014

Da das nächste Musikfest traditionsgemäss im Oberaargau stattfinden soll, hat sich eine Delegation unter dem designierten OK-Präsidenten Heiner Birrer zur Delegiertenversammlung aufgemacht, um den Anwesenden die Vorzüge des Städtchens Aarwangen aufzuzeigen. Bereits anlässlich einer Vorstandssitzung hatten sich der Vorstand und die Musikkommission über die Infrastruktur ein Bild machen können und diese als gut befunden. Die Delegiertenversammlung folgte der Empfehlung des Vorstandes und stimmte dafür, das 23. Bernisch-Kantonale Musikfest 2014 in Aarwangen durchzuführen.

Therese Badertscher und Heinrich Sgier wurden am Ende der Delegiertenversammlung zum Dank für ihre langjährige Tätigkeit im Dienste des BKMOV, beide elf Jahre, zu Kantonalen Ehrenmitgliedern ernannt.